
Superficie 285 m²

Référence 86480569

Prix 5 500 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Exclusivité  Aux portes de Monaco,  au sein d'un petit  domaine fermé et  au calme

absolu,  superbe  villa  contemporaine  à  Eze  entièrement  et  luxueusement  rénovée

bénéficiant  d'une  belle  vue  mer  et  d'une  surface  habitable  de  240  m².  Le  niveau

principal  accueille  un  grand  espace  de  vie  de  60  m²  réunissant  salon,  salle  à

manger  et  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  le  tout  largement  ouvert  sur  une

vaste  terrasse  avec  pergola  bioclimatique  et  vue  mer  dégagée.  Sur  ce  même

niveau, la suite de maître profite également d'un accès direct à la terrasse ainsi que

de son élégante salle de bains attenante. À ...

Sole  AgentJust  minutes  from  Monaco,  within  a  quiet  gated  domain,  superb

contemporary  villa  in  Eze fully  renovated with  high end materials  and offering 240

sqm of living space together with beautiful sea views.The main level features a large

reception  area  combining  living  room,  dining  area  and  a  fully  fitted  open-plan

kitchen,  all  opening  onto  a  spacious  terrace  with  a  bioclimatic  pergola  and  open

sea views.On this same level,  the master suite enjoys direct terrace access and a

private en-suite bathroom.The lower floor comprises four bedrooms, each with its

own en-suite bathroom and built-in ...

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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